



El gobernador Ricardo Rosselló anunció el lunes, 22 de enero un plan para privatizar la Autoridad de Energía Eléctrica mediante la venta de activos de la corporación. En su discurso hizo énfasis en que los activos en venta serán los de la generación de energía.

Con esto estaríamos perdiendo acceso y poder sobre uno de nuestros recursos más esenciales como sociedad. No caigamos en el juego. Hemos visto antes cómo la privatización de servicios esenciales produce precariedad laboral y abuso al consumidor.

¡Ayuda a difundir si estás en contra o te preocupa!

#Nuevaenergia #SinEnergia

¡Comparte!